

社 報



手摺天端金物

昨年何回も改良を重ねてきましたが、ようやく製品化が完了します。

現在、海外で生産中ですが、当社独自ブランドとして、商品化が成功することを願っておりますが、この度、意匠権について取得に成功しました。



よろしくお願いたします。

新人をよろしくお願いたします！



金谷 翼
かなや つばさ

配属：竹島部

大阪府出身
布施工科高校
生産技術科卒
H6.7.16生
ものづくりが好き
で型枠組立という
大きな作業をした
いと思いました。



三島 優作
みしま ゆうさく

配属：竹島部

大阪府出身
興国高校
普通科卒
H7.1.16生
見えるモノを残し
ていく事にやり甲斐
を感じました。
仲間とがんばります。

新人の皆さん、入社おめでとうございます。今年も二人の新人が入社されて、将来は立派な職人として育つことを期待しています。

入社の際にも、お二人には申し上げましたが、「石の上にも3年」と言う言葉があります。冷たい石の上にも3年座り続けたら暖かくなる、苦しくて3年は辛抱しなければ、何も得ることはないと言う意味です。

高校を卒業して18歳という人生は、年長者からは短く見えますが、本人にとっては人生のすべてです。

その記憶と記録に新しく社会人としての記録を加えていくのですが、

新しい生活の評価期間としても3年は必要と思うのです。

環境・気候・耐力・知識・コツ・人間関係など、すべてが新しい経験で「冷たい石」と思われることでしょう。

そこを3年辛抱すれば、それは能力として必ず身につきます。

能力が向上して得をするのは本人です。だから辛いことにも耐えていけるのです。楽なことをして、能力が向上することはありません。

自分を自分なりに追い込めるかどうか、修行期間の成功の道です。

皆が通って来た道、必ず乗り越えることができるはずですよ。

当社ホームページは <http://www.forbuild.co.jp> ご覧になれます。

新人はケガをしやすいので

今年も二人の新人が入社しました。建設現場もまったく初めて、材料の名前も道具の使い方もまったくわからない本当に「ズブの素人」です。

しかしベテランの職人さんも、始めは「ズブの素人」であったはずですよ。そこからスタートして、いろんな経験を踏んで職人として成長していくわけで

すが、やはり最初の頃は、なんの要領もわからず、ケガなどをしやすい事も事実です。

新人をケガさせないことは、周囲の人間の務めでもあります。

自分が入職した頃を思い出し、暖かく迎えて、厳しい指導をお願いします。ご安全に！

2013年 安全成績

| | |
|-----------------------|---------|
| ■現場災害 H25.1.1-H25.4.3 | |
| 休業災害 | ----- 0 |
| 不休災害 | ----- 0 |
| 物損災害 | ----- 0 |
| その他 | ----- 0 |
| 合計 | ----- 0 |
| ■交通災害 H25.1.1-H25.4.3 | |
| 人身災害 | ----- 0 |
| 物損災害 | ----- 0 |
| 合計 | ----- 0 |